

海友丸通信 No 4

平成 30 年 7 月 15 日

普段では決して体験することが出来ない2ヶ月乗船。当直や作業など、今行っていることは就職する上でとても役に立つ。

(H. S)

船に乗って一番美味しかったのは操業が終わった後に食べたカジキやマグロです。とてもとても美味しかったです。

(K. A)



4日間ハワイに寄港してワイキキビーチなどに行き、とても楽しかった。早く帰って彼女に話したいと思いました。(S. K)

はじめての外国でした。最初は言葉の違いなどで不安でしたが、ハワイはとても環境が良く、特にビーチでは美人の女性に会えてとても良かったです。(Y. T)

私は、今回の航海で狭い船内において規律を守ることの大切さを十分に学ぶことができました。長崎に帰港するまでもっと多くのことを学んで帰りたいです。(N. S)

本航海は今後の進路にとっても参考になってます。1か月以上過ぎた今、一番欲しいものはwifiです。(K. R)

操業で大きなマグロやカジキを見たときは感動しました。ホノルル寄港では楽しく過ごせました。残りの航海も頑張ります。(M. Y)



ホノルル寄港中では、目的のお土産を探しにワイキキ方面で、右往左往する生徒達を何回も見かけました。毎日を満喫しています。
(指導教官 橋口)